

Blaue Tonne in EBU-Regie

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit einiger Zeit wird auch in Ulm von einem privaten Entsorger in der Blauen Tonne Altpapier gesammelt. Von der Bürgerschaft wird dieses Angebot gerne angenommen, da man das Altpapier nicht zu einem Containerstandort bringen muss, sondern es serviceorientiert von zuhause abgeholt wird. Leider wird von den EBU ein solcher Service, obwohl es die SPD-Fraktion mehrfach beantragt hat, nicht angeboten.

Nun soll nach einem höchstrichterlichen Urteil den Kommunen das allelnige Recht zustehen, Altpapier einzusammeln. Nun ist es sicherlich noch zu früh, die endgültigen Folgen dieses Urteils abzusehen. Wir wollen aber schon heute für den Fall, dass die EBU wieder ohne Konkurrenz das Altpapier einsammeln dürfen und gleichzeitig die vertragliche Situation mit dem Betreiber der Papiersammelcontainer dies zulässt, die Verwaltung auffordern, das System der Blauen Tonne zu übernehmen. Dieses System hat sich bewährt.

Mit freundlichen Grüßen

Dorothee Kühne Fraktionsvorsitzende

Hartmut Pflüger stellv. Fraktionsvorsitzender Martin Rivoir MdL

stelly. Fraktionsvorsitzender

Dieter Doll

Stadtrat